

# 大井小だより

亀岡市立大井小学校



令和3年

7月20日発行

○ホームページ <https://www.el.city.kameoka.kyoto.jp/ohi/>

○電話 0771-22-3202 ○FAX 0771-25-7172

## 1学期の子ども達 そして、夏休み

令和3年度の第1学期も本日をもって終わり、明日から40日間の夏休みが始まります。昨年度は、新型コロナウイルス感染症流行のため、4月5月は全国一斉休校となり、授業日数回復のため夏休み期間が短縮されましたが、本年度は、皆様のご理解とご協力により、工夫の中で、「学びを止めない」1学期を過ごすことができました。この場をお借りして感謝申し上げます。

さて、工夫の中で過ごす学校生活を通して、学校としては、失うものばかりではなく、新たな発見や気づきが多くあったことも事実です。子ども達と顔を合わせ、密にならないよう意識しながらも対面でのコミュニケーションを行い、子ども達の日々の細かな成長を感じられる毎日を再発見しました。

また、子ども達自身も種々の制限の中でどういう行動をすることが正しいのか、考える場面も多くみられ、他に代えられない貴重な経験をすることもできました。例えば、高学年は、修学旅行や野外学習に向け、自身の健康状態をより自覚的に考えるようになりました。また、訪問先でのマナーや自分達の行動のあり方をこれまで以上に考えることも多く、子どもたち自身が自分たちを俯瞰的に見つめる貴重な経験をしました。

高学年だけではなく、いずれの学年も、日々手洗いを熱心に行ったり、友達とのディスタンスを考えたり、人権的な心の学習の時間も重ねて行ったりしました。そんな中多くの子ども達は、「自分を見つめる」経験を重ねることができ、結果としてそれは、周囲の人のことを考える「相手意識」、そして「人への優しさ」につながっていると感じています。

明日からは、地域や家庭で多くの時間を過ごす夏休みとなります。子ども達にとって、自由な時間が増す中で、より「自立的・自律的な行動」が求められる場面が増えることとなります。自立的・自律的という言葉には、高度な響きも感じられますが、子ども達は、大人が思う以上に大きな力を持っています。大切なことは、その力を引き出す環境をつくることだと思います。その一つのポイントは、「子ども達を信じ、委ねること」です。「あなたの力を信じているよ。」というメッセージが大人の言葉や行動で伝われば、子ども達は、本当に大きな力を発揮します。

ぜひ、今年の夏休みは、そんな子ども達が自分の力を信じ（信じられて）活躍できる時間となることを期待しています。

今年は、校舎（教室棟）の大規模改修工事が実施されることになっており、教室棟はもとより、グラウンドや体育館にも資材が置かれたり、工事車両が出入りしたりする関係もあり、プール開放等学校を利用してもらうことができません。大変心苦しく思っていますが、2学期には、新しくなった教室で気持ちも新たに授業を受けられることとなりますのでご期待ください。

では、2学期始業式に大きく成長したみんなと元気に出会えることを楽しみにしています。

亀岡市立大井小学校 校長 原田 勝之

## 7月分 給食費

### 5年生

250円×8食=2,000円

196円×1食= 196円

計 2,196円

### 5年生以外

250円×10食=2,500円

196円×1食= 196円

計 2,696円

○5年生は、野外学習のため2食少ない。

○6月9日（水）に大雨警報が発令されたため、給食を食べて下校しました。警報時の給食は、牛乳がないメニューとなりますので、196円となります。

# 5年生 野外学習

7月1日（木）～7月2日（金）に5年生の野外学習が福井県の国立若狭湾青少年自然の家で実施されました。梅雨のまっただ中に実施されることもあり、悪天候が予想されましたが、好天に恵まれ、素晴らしい体験の場となりました。

初日は、クラス毎に分かれて、30人乗りの大きなカッター船に乗りました。うまく動かすことができるか心配しましたが、みんなで息を合わせて海面を滑るように動かすことができていました。

夜は、キャンプファイヤー。亀岡では見ることが出来ない満天の星空のもと、とても盛り上がりました。

最終日は、快晴の朝を迎え、班に分かれて様々なアクティビティを行いました。とても貴重な体験ができました。いくつか写真で紹介します。



## 今後の予定

- 8月 1日（日） PTA第2回廃品回収
- 8月10日（火）～8月16日（月）学校の活動を停止する日
- 8月22日（日） 校内美化作業（工事のため中止）
- 8月30日（月） 2学期始業式 短縮4校時 地域児童会
- 8月31日（火） 短縮4校時授業 2計測（大井学級、1・2・3年生）

## お知らせ

- 夏休み中も感染予防対策は必要です。毎朝の健康チェック（検温）を続けましょう。
- 何かあれば、学校に連絡をください。なお、学校の活動を停止する日の期間は、学校の電話が通じませんので、ご用の際は、亀岡市教育委員会（25-6786）・亀岡市役所（22-3131）にお電話下さい。
- 各学年の1学期の精算書については、国が進めております「押印の廃止」にのっとり、今年度より押印をしておりません。ご理解いただきますようお願いいたします。

